

---

C'est ainsi qu'on formerait une école de cavalerie, d'infanterie et du génie, sans beaucoup de frais, à Toronto, où il y a des casernes, une école d'équitation et des écuries.

Un sergent-instructeur d'équitation et un sergent-instructeur seraient nécessaires.

On a sous la main des officiers de cavalerie et du génie aussi bien que des officiers d'état-major pour former des bureaux d'examineurs.

Le tout devra former une compagnie du génie servant d'école pour cette branche, sous la direction du lieutenant-colonel Scoble, dans les casernes du nouveau fort, à Toronto.

EDWARD SELBY SMYTH,

Lieutenant-général.